

Parcours et promenades: les connaissances à la portée de tous



Par María Josefina Arce

Alors qu'il manque moins de deux semaines pour le début des grandes vacances estivales, les détails d'un programme très populaire, qui attire chaque année de nombreuses familles cubaines se profilent.

Plus de 30 institutions culturelles de la capitale cubaine s'apprêtent à s'incorporer au programme Rutas y Andares « Parcours et promenades pour Découvrir en famille » placé sous les auspices du Bureau de l'Historien de la ville de La Havane.

Des Centres comme le Cinematographe Lumière, le Musée Maison Natale de José Martí, la Quinta de los Molinos et la Photothèque Historique, entre autres, essaieront, dans le cadre de ce projet, de favoriser un lien plus étroit entre le public et le patrimoine.

Né en 2001 "Ruta y Andares" est une option de tourisme culturel, économique et instructif, qui prend en compte les goûts et les intérêts des divers groupes d'âge.

Ce programme s'ouvre chaque année à de nouveaux secteurs de la société. Lors de l'édition 2013, il avait conçu un circuit tout spécialement destiné aux enfants sourds, muets, mal voyants et autistes.

Les promenades virtuelles sont une option prisée surtout des personnes du 3^e âge car elle consiste en la projection de matériaux audiovisuels accompagnés de conférences inter-actives.

Dans le but d'élargir les connaissances et ouvrir de nouveaux mondes aux plus jeunes, des ateliers seront réalisés dans des thèmes comme les arts visuels, archéologie, la philatélie, la poésie, le jardinage, le cinéma et le théâtre. Ayant une capacité pour un millier de personnes, ces ateliers siégeront durant les mois de juillet et août.

Le Programme Parcours et promenades a dépassé les limites de la Vieille Havane et s'est étendu à d'autres arrondissements et quartiers de notre capitale pour permettre ainsi aux participants d'approfondir leurs connaissances sur l'histoire et l'architecture de notre ville.

Depuis l'année dernière, les quartiers du Vedado et de Miramar ont été incorporés à cette option très intéressante, qui s'est vu remettre en 2010, le 3^e prix Ibéro-américain d'Éducation et des Musées.

“Parcours et promenades” se renouvelle chaque année pour offrir à tous les membres de la famille cubaine une option saine, toute en étant instructive d'employer le temps libre, une façon aussi d'approfondir les connaissances de nos racines.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/26617-parcours-et-promenades-les-connaissances-a-la-portee-de-tous>



Radio Habana Cuba